





Rotary

川崎大師ローターリークラブ 週報

例会日:毎週水曜日 PM12:30~
 例会場:大本山川崎大師平間寺信徒会館
 事務局:〒210-0812 神奈川県川崎市川崎区東門前1-15-10 カーサ石井1F
 Tel.044-277-7569 Fax.044-288-8550
 URL <http://www.kawasakidaishi-rc.com/> E-mail:daisi-rc.1973@air.ocn.ne.jp

会長 炭谷 博功
 副会長 矢野 清久
 幹事 秦 琢二
 SAA 奥山 啓寛

第2355 (本年度 第32回) 例会 令和5年5月10日 一晴一

●司 会 奥山啓寛 S A A

●点 鐘 炭谷博功会長



ゲストの紹介 炭谷博功会長
 ローターリーファミリー/ローターリー米山奨学生
 成 叡頻様

奨学金の授与



斉 唱 国歌「君が代」「四つのテスト」
 八尋匡彦ソングリーダー



ご挨拶 成 叡頻様

ゴールデンウィークはいかがお過ごしになりましたか？
 私は美術館に行ったり、ゴールデンウィークをを楽しみました。そろそろ暑くなってくると思いますので、皆さん、健康でいてください。
 ありがとうございました。

オブザーバー紹介
 原 慎一郎様

5月 会員の入会祝・誕生祝・奥様誕生祝
星野祐治親睦委員長

5月 会員の入会祝い
鈴木昇二会員 2004年5月12日
布川 浩会員 2017年5月24日

5月 会員奥様誕生祝
秦 琢二会員 奥様 明子様
八尋匡彦会員 お母様 早苗様

5月 会員の誕生祝い
須山文夫会員
牛山裕子会員
八尋匡彦会員
布川 浩会員



幹事報告 秦 琢二幹事

①5月の国際ロータリー為替レート 1ドル=136円

②6月8日木曜日、クラブ事務局連絡会が開催されます。当日、事務局業務は14時に終了します。ご注意ください。

③本日例会終了後 第11回定例理事会を開催します。出席義務者の方は、出席をお願いします。

④ポステイング

／ガバナー月信11号、
／2023-24年度ホストファミリーバンク名簿登載者募集のご案内

ロータリー青少年交換プログラムが中断されておりましたが、2023-24年度より再開されることとなりました。ホストファミリーにご登録いただける方は、用紙にご記入の上、事務局までご提出ください。

・回覧
／他クラブ例会変更等のお知らせ
／ゆずりは園様より広報誌「ゆずりは」をお送りいただきました。回覧いたします。

出席報告 平位 武出席副委員長

	会員数	対象者	出席	欠席	出席率
2355回	43	39	28	11	71.79%
2353回	43	39	24	15	61.54%
前々回の修正 メークアップ 1名			修正出席率 64.10%		



メークアップ
野沢隆幸会員

スマイルレポート報告 矢野清久副会長



秦 琢二幹事
次年度三役の皆さん、
本日の卓話よろしくお願ひします。

炭谷博功会長

5月14日（日）地区主催の「旧東海道クリーンウォーク」に参加します。健康維持のため頑張ってきます。

本日のニコニコのテーマ

「次年度三役の皆様、宜しくお願い致します。」

松井昭三会員	星野祐治会員	矢野清久副会長
鈴木幹久会員	野沢隆幸会員	牛山裕子会員
布川 浩会員	宮崎真一会員	石渡勝朗会員
枝村和道会員	町田喜江会員	内田省治会員
平位 武会員	猪狩佳亮会員	須山文夫会員

●閉会宣言並びに点鐘 炭谷博功会長

第5回クラブ協議会 次年度に 向けての 協議会

星野祐治会長エレクト



この度、歴史と伝統そして格式ある川崎大師ロータリークラブ第51代会長を務めさせていただきこととなりました。現在の、ロータリークラブの活動は、長引く新型コロナウイルス感染症により約3年間クラブ内の事業や例会を開催出来ないことが多く、会員相互の交流が少ない状況が続きました。

ロータリーの第1目的「知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること」の基本である会員のコミュニケーション不足を強く感じました。また、今皆様は、ロシア・ウクライナ間の戦争を目のあたりにして、胸が締め付けられる思いでいることでしょうか。ロータリーの第4目的「世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、平和を推進すること」の大切さを改めて感じます。私たち個人では大きいことは出来ないかもしれませんが、少しでも出来ることは意識を変えて行動できればと思っています。

昨年度、創立50周年を無事に迎えた川崎大師ロータリークラブですが。戦国の昔、織田信長は「人間50年下天の内をくらぶれば夢まぼろしのごとくなり」と「敦盛」を唄って本能寺の炎の中生涯を閉じたと言います。日本経済華やかかなりし頃は、会社寿命50年説というものもありましたが。要は、人も組織も、そして社会も、50年一区切りの時期を迎えるということではないでしょうか。

日時：2023年5月24日(水)は

通常例会です。

「創立50周年実行委員会報告」



八尋 匡彦 / 竹中 裕彦 / 大崎 克之 / 檜山 雄彦

個人的に大事にしている大事なことは、先ほどもロータリーソングで歌ったのですが四つのテストを真実かどうか、みんなに公平か、好意と友情を深めるか みんなのためになるかどうか、という四つのところですが、私は副会長としていろいろさせて頂く中で、どうしても三役の方針と会員との距離感がもしかしたらでてきてしまうかなという感じもしなくもないかなと思っています。そこは、この四つのテストになぞられて副会長でしかできないポジションの中で、調整とかすることもあるのかなと、思っていたりします。個人的にはみんなのためになるかどうかという部分が一番大事だと思っていますので会長や幹事、副会長の私をはじめ、ああしたい、こうしたいという話はでてくると思うのですがそれは会員の皆様や小委員会の皆様がこうしたいという思いが、当然あるはずですからその間に立ってうまく奥山幹事がサポートしていただく事を私は奥山幹事を通してサポートできればなど、黒子として1年間頑張っていきたいなと思っています。1年間よろしくお願ひします。

奥山啓寛幹事



2020年4月1日に入会させて頂き本日に至ります。約3年になりますが、私自身ロータリークラブという存在さえ知らず川崎のことをしれたり、何か会社の役に立てればという思いで、その時の会社の後輩に横山さんを紹介されて入会させて頂きました。

私事の話になってしまいますが先日4月28日にロータリーを紹介してくれた後輩が自殺という道を選んでしまひまして、私よりちょうど10歳年下なのでまだ33歳という若さです。正直まだ気持ちの整理がついておらず星野会長エレクト、八尋次年度副会長にはショックで、という

こと、自分の勤務地が川崎だけでなく石川、東北など建築関係の仕事なのも相談したところ星野会長エレクトより「無理せずに出来ないことはいつてください」と、八尋副会長に関しては「不在の時や先ほど話された形のサポートをしてくださる」というメールをいただき、おんぶにだっこのような形で、ご迷惑をおかけすることもたくさんあるかもしれませんがやれるだけのことをやってみようと思ひました。

自分が約3年やってこのクラブで思ひた事は団結力やサポートの体制があるなと思ひました。もちろんほかのクラブでの経験はないのでわかりませんが50周年の時も皆が団結して最終的にやり遂げたことは本当にすごいなと思ひました。その時は役など関係なく皆がやれることをやっていたように外からみて思ひました。今年度は炭谷会長、矢野副会長、秦幹事に大変お世話になり、自分にとってはすごくいい経験でチームワーク等を、理事含めてやれるところまでやっているように感じました。

正直、不安でいっぱいですが諸先輩方に少しずつ教えていただきやれることを少しずつ頑張っていこうと思ひます。ご迷惑をおかけいたしますがどうぞよろしくお願ひ致します。

最後に星野会長エレクトがおっしゃっていたテーマ「創造から行動へ そして未来へ」ということなのですが皆が楽しくできるクラブというのがこの1年間できたという気持ちで、奉仕といえどこの厳しい環境の中なので、皆会費を払ってやっているわけですが、皆が納得できるような、例会が楽しくいきたくなるような年にしていけたらと思ひます。

今年一年よろしくお願ひします。

星野祐治会長エレクト

それでは、第5回クラブ協議会を閉会させて頂きます。本日はどうもありがとうございました。

